

Los grupos noveles ya tienen locales de ensayo gratuitos

| ACTUALIZADO 14.01.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Disponer de un espacio propio para ensayar es el sueño de muchos grupos que intentan hacerse un hueco en el panorama musical español. Un lugar donde tocar sus propias creaciones para mejorar día tras día y, cuando tengan la oportunidad, poder tocar su música encima de un escenario como grandes estrellas. Con este objetivo puso en marcha la tercera edición de los Movilabs, un proyecto conjunto de Movistar y Universia dirigido a los artistas noveles a quienes les ofrecen locales de ensayo gratuitos y equipados con material de primer nivel. Esta convocatoria cuenta con dos locales de ensayo para la Universidad de Granada (y otros cuatro para la



Universidad Complutense de Madrid y la de Valencia), donde los grupos podrán ensayar hasta 3 horas seguidas hasta el 28 de febrero. Los locales están abiertos de lunes a viernes desde las 11 de la mañana hasta las 22 :00. En la segunda edición, universidades de Sevilla, Valencia y Cataluña fueron las encargadas de acoger a los más de 150 grupos que acudieron a los locales de ensayo que Universia y Movistar pusieron a disposición de los jóvenes. Hasta el momento, 75 grupos han podido disfrutar ya de los contenedores instalados en los campus de esta edición. Unos contenedores perfectamente acondicionados, insonorizados y con todo lo necesario para disponer de todas las herramientas necesarias para desarrollar la capacidad musical. Los contenedores instalados en los campus granadinos tienen unas dimensiones de 6 metros de largo, con una altura de 2,82 metros y una profundidad de 2,44 metros, unos 15 metros cuadrados completamente insonorizados con un aislamiento acústico de Dntw>40 para que los grupos toquen sin problemas. Además cuentan con un completísimo backline de Fender. El sistema de reserva sencillo y gratuito: mandar un SMS gratuito con LOCALGRA al 223544. Y se recibe un código de reserva. El código se canjeará en el propio local de la Universidad. Con esta iniciativa, Movistar, Universia y la Universidad de Granada apoyan a las futuras promesas de la música. Más información:

<http://www.movistarjoven.es/noticias/movistar/84-se-une-a-las-noches-movistar/2010>.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENVIAR COMENTARIOS

SITIOS RECOMENDADOS